

24. Kurt Weill Fest 2016

ÖSA Versicherungen fördern kulturelles Wahrzeichen von Weills Geburtsstadt

Magdeburg, 27. Oktober 2015 – Auch das 24. Kurt Weill Fest kann sich der Förderung durch die ÖSA versichern: Die Öffentlichen Versicherungen Sachsen-Anhalt begleiten das herausragende Musikfest und kulturelle Wahrzeichen der Stadt Dessau-Roßlau seit 1993 als Sponsor in Zusammenarbeit mit der Sparkassen-Finanzgruppe.

„Dank des Kurt Weill Festes hat sich Dessau-Roßlau zu einer bekannten Adresse für internationale Künstler, Musikkritiker sowie Musikfreunde jeder Altersgruppe entwickelt“, sagt ÖSA-Vorstandsvorsitzender Peter Ahlgrim: „Als einheimisches Unternehmen und öffentlicher Versicherer, der sich das Gemeinwohl in die Satzung geschrieben hat, genießt dieses weltweit einmalige Festival deshalb unsere Unterstützung. Wir sind mit Hochachtung und stets voller Erwartung auf das vielfältige Programm dabei.“

Die ÖSA ist Teil der Sparkassen-Finanzgruppe und der einzige Versicherer mit Hauptsitz in Sachsen-Anhalt. Bürger, Unternehmen und Kommunen – darunter auch die Stadt Dessau-Roßlau - vertrauen der Rundum-Schutz-Palette.